

# En las próximas jornadas El CANOVELLES se juega definitivamente la permanencia

El reciente y decisivo triunfo del Canovelles sobre el Banyolas, ha supuesto, un soplo de aire fresco para esa situación algo axfioxante en que se hallaba el cuadro vallesano, situación motivada por la racha de derrotas consecutivas en los últimos encuentros disputados.

Y sobre todo la del Igualada en casa. Los que estuvimos en aquél encuentro, la verdad es que aún no acabamos de explicarnos como pudo perderse un partido que se ganaba tranquilamente en el descanso por 2-0, ante un rival que no daba señales de vida y al que se le pudo dejar K.O. en la primera mitad.

La victoria ante el Banyolas, como decíamos, supono mucho para el Canovelles. Y lo que es más importante fué conseguida con un equipo más que nunca de la cantera, con hasta 8 sub-20, entre ellos 3 juveniles: Barbany, Flaqué y Samblás II, que en ningún momento desentonaron del resto del conjunto.

Se podrá bajar ó se mantendrá la categoría. Eso está en el aire en estos momentos. Lo que sí es evidente es que la actual temporada está sirviendo para fraguar un nuevo Canovelles. Un Canovelles basado esencialmente en una cantera, que se ha cuidado muy seriamente en los últimos años y que ahora ofrece sus frutos, en forma de jugadores con gran posibilidades

Ahí está para corroborarlo ese equipo prácticamente de casa, que superaba a otro ya hecho como es el Banyolas. Aún se siguen comentando los 2 golazos de Pedri ó los pases milimétricos de Flaqué las oportunidades creadas por Rueda (no está teniendo suerte el chaval en los remates), ó el interés con que los ojeadores desplazados al campo vienen siguiendo al Samblás II y Camacho (este aún con otro año de Juvenil más.

Y atención nos llega la noticia de que el popular "Fifo Navarro el hombre fuerte del Real Madrid aquí en Cataluña, va a observar en los próximos encuentros muy detenidamente al menor de los Samblás. Un segundo Santillana, dicen, quién lo conoce bien.

El relevo producido en la dirección técnica del equipo, Salva, por el trio Castillo-Isern-Galera, a nuestro juicio puede tener como efecto más beneficioso el lograr que en la plantilla se conciencie y responsabilice aún más si cabe, de lo que lo venia haciendo. Si ello se consigue, bienvenido el cambio.

Por que la verdad es que Salva lo considerábamos y nos mantenemos en la misma opinión, un buen entrenador, apropiado para trabajar con la gente joven. Sin embargo, lo que ya es crónico en el futbol, no ha tenido suerte las lesiones y ausencias han castigado continuamente al equipo. La directiva, ha mirado de buscar un revulsivo para intentar por todos los medios salvar la categoría.

Quedan 7 encuentros para el final de la competición ó lo que es lo mismo 14 puntos en juego. En nuestra opinión, para que el equipo mantenga la categoría, ha de asegurar sobre todo los puntos de casa. No se puede repetir lo del día del Igualada ó lo del Vic. ¡Y ¡ojo! que el próximo visitante es nada menos que el Badalona.

Fuera, es factible conseguir 2 ó 3 puntos, si tenemos en cuenta que se han de visitar campos como el del Mataró, que aunque es evidente que ya no es el equipo débil de la primera vuelta, pensamos que el Canovelles ha de ir allí a ganar.

Concluyendo: Nada está perdido aún para el conjunto canovellense, a pesar de las voces derrotistas que hace ya muchas jornadas lo dan por descendido. Si el equipo se entrega al máximo y juega como lo hizo frente el Olot ó el Banyolas, tiene muchas posibilidades de continuar en esta categoría de bronce del futbol español.  
J.A.

## CASTILLO-ISERN-GALERA, nueva fórmula técnica



# VIDEO-3

Visítenos... y tendrá donde escoger

Tel. 870 16 30  
Avda. San Esteban, 12

GRANOLLERS